

EN BREF

EN BREF

LE VOYAGEUR

"Quelqu'un peut-il me prêter des chaussettes?"

Telle fut la première question posée par Khalid BOUKAMEL, qui, après plus de 10 jours sans avoir donné de ses nouvelles, s'est rendu en stop à MOUGINS pour jouer avec ses coéquipiers.

Ce jeune joueur, après un périple de plusieurs centaines de km et une nuit passée à la belle étoile sur un banc, s'en est reparti aussitôt après le match pour de nouveaux horizons.

Espérons que ce samedi, son nouveau voyage le ramène à STRASBOURG car il doit jouer contre CHAMBERY...

SAPEUR LE NAGARD AU RAPPORT !

Vous êtes en âge de voter, vous avez été recensé?...oui, alors ceci s'adresse à vous.

Appelé sous les drapeaux, le jeune espoir Pierre LE NAGARD vous donne un bon conseil, si bien sur, vous n'êtes pas enthousiasmés par les joies militaires : "continuez le plus longtemps possible vos études!" croyez-le, même si cela vous ennuie de temps en temps, vous ne le regretterez pas !

**TIRAGES DE PLANS SUR PAPIER ORDINAIRE
TIRAGES DE PLANS SUR PAPIER DIAZO**

- Réduction de documents
- Photocopies
- Restauration de plans
- Duplication - Reliure

**la copie maxi
au C.A.R.**

PHOTOCOPIE COULEUR

CENTRE ALSACIEN DE REPROGRAPHIE

**95, rue Boecklin 67000 STRASBOURG
Tél. 88 41 88 99**

Ouvert de 8 h à 17 h 45 sans interruption - Parking dans la cour

**VERT
et
BLANC**



**LE MAGAZINE DES SUPPORTERS
DE L'ASLR**

"Des espoirs...à la réalité"

Malgré leur 4^e place de la saison passée, les espoirs restent sur leur faim. L'effectif était de qualité mais très vite limité en quantité à la suite de blessures, les résultats escomptés n'étaient pas au rendez-vous.

Une nouvelle saison s'ouvre à eux. Objectif, la qualification pour les 1/4 de finales. Ambition élevée mais réaliste avec un groupe riche en quantité et en qualité. Renforcé par les trois juniors du cru, Pierre FRITZ, Lionel ARBOGAST et Freddy LANGENBACHER, par les venues de Khalid BOUKAMEL et Fabien SCHUPPER du Racing, de Pierre LE NAGARD de Truchtersheim et par le sympathique retour de Patrick HALLEZ, cette équipe a les moyens de réussir.

À raison de trois entraînements hebdomadaires, l'homogénéité entre anciens et nouveaux s'est vite réalisée. Laurent ROTH, Philippe KUCHLY, Christophe BEARMANN et tous les autres se sont promis de réussir. Croyez-les! Ils mettront tous les atouts de leur côté pour atteindre une des deux places qualificatives. 1990 l'année de leur défi !

LA BOITE A IDEES

Vous trouverez ces boîtes à idées au foyer de la section handball ainsi qu'au bar du tennis. Elles ont pour but de répondre aux questions (sensées!!) que vous pourrez poser mais également de faire bénéficier la section de suggestions.



MAGAZINE

" Nos petites graines.....de handballeur"

La saison passée, nos responsables techniques lançaient une grande action handballistique sur toutes les écoles primaires de la Robertsau. Faire découvrir la "petite balle", animer, tels étaient leurs objectifs. Ils furent largement atteints. Près de 200 enfants s'initiaient tout au long de l'année au handball. Avec 600 écoliers présents sur le terrain ou dans les tribunes pour défendre ou soutenir leurs couleurs, le tournoi final remporté par l'école de la Niederau, parachevait de fort belle manière cette animation.

Nos techniciens ne pouvaient s'arrêter en si bon chemin. Les graines semées, l'an passé, ont grandi. Albert EY, Christophe HALLEZ et Nicolas KAEMPF aux écoles primaires de SSHWILGUE 1 et 2, Michel CUNIN et Jean Paul HARNISCH à l'école de la ROBERTSAU, Branco KARABATIC et Alain BILLARD à la NIEDERAU ont repris du service pour le plus grand plaisir des petits robertsauviens.

De nouveaux horizons s'offrent à l'ASL, si nos "petites graines" deviennent de "grands handballeurs" !!!

"A bientôt l'éclosion"

Poussins, benjamins, minimes !!
De jeunes pousses qui ne demandent qu'à éclore !

Pour les apprentissages moteurs et techniques, un sérieux travail de formation est mis en place pour toutes ces équipes. A raison de deux séances hebdomadaires, nos petits verts apprennent l'ABC du "parfait" petit handballeur.

Gageons que dans un proche avenir, les FREMIOT, MARQUIS, BARTH et bien d'autres deviennent les REA et ROOS d'aujourd'hui.

LE STAGE A ISTRES

C'est une délégation de 19 personnes qui a effectué le déplacement à ISTRES pour le stage de préparation ou nos joueurs ont trouvé des conditions idéales pour travailler le plus sérieusement possible.

En effet, cette petite ville située sur les berges de l'étang de Berre, dispose de nombreuses installations sportives très sophistiquées et les Strasbourgeois n'étaient pas les seuls à se préparer dans ce site bien connu de tous les handballeurs, puisque St BRICE, le nouveau club de Roland INDRILIUNAS en faisait de même tout comme les filles de BONDY et de St ETIENNE. Il y eut également des basketteuses et des volleyeuses.

A raison de deux séances par jour, nos joueurs n'ont pas chomé. Christian CARL non plus, puisqu'il eut à soigner DOUTA SECK et Alain Billard en plus des petits "bobos" traditionnels.

Nos joueurs ont disputé cinq matches qui se sont soldés par deux victoires et trois défaites.

Les résultats :

Salon de Provence	- ASL	: 18-37
ISTRES	- ASL	: 20-26
ISTRES	- ASL	: 24-17
SMUC	- ASL	: 38-27
SMUC	- ASL	: 26-21

Un autre exploit a été réalisé par Vincent NARDUCCI qui, au volant du nouveau mini-bus, a ramené toute sa troupe en bonne santé et en moins de 8 heures de route...

HUDELLOT Patrick	11 ans le 10 10
ADLER Julien	11 ans le 15 10
MONTARULLI Martin	16 ans le 16 10
BROTHIER Marc-Aurèle	11 ans le 21 10
BARTH Michael	13 ans le 23 10
NICORA Eric	14 ans le 24 10
JEANBLANC Jérôme	16 ans le 24 10
HERRMANN Guy	28 ans le 25 10
KUHN Charles	40 ans le 28 10
SALMON Antoine	10 ans le 29 10
VAUTHIER Nathalie	25 ans le 30 10

MAGAZINE

BONNES BALLE.....

Dans tout club sportif, il y a des extrêmes : les scores fleuves de certaines victoires, les défaites amères, la joie du succès, la pilule bien dure à digérer, le gardien de but omniprésent, celui qui est dans un "jour sans", le sportif parfois blessé et celui qui ne l'est jamais, les parents toujours présents et ceux qui ne se déplacent jamais. Tant de contrastes. Mais il y en a d'autres ! Voyons, à l'ASL, des cadets aux seniors : le plus grand joueur (2m00) et le plus petit (1m52); le membre de la section le plus lourd (111 kg) et le plus léger (42kg); celui qui a la tension la plus élevée (180) et celui qui a la plus faible (95); l'un qui est au chômage, l'autre qui trouve toujours du boulot; les succès scolaires pour les uns, les échecs pour les autres !...l'ASL handball et son comité en tiennent compte. C'est pour tout cela que les commissions en place ont décidé d'œuvrer (médicale, formation et soutien scolaire, relations publiques) Le handball est un sport d'équipe, le comité travaille pour les équipes. Depuis 24 ans déjà, l'ASL travaille pour tous grâce à votre soutien.

De bonnes balles, nous en aurons encore, mais des pilules, quel que soit le domaine, nous en prendrons de moins en moins, elles sont trop dures à digérer!

ZIM

.....OU PILULES AMERES

BREVETE APPROUVE

Conscient de l'importance de former des jeunes, l'ASL ROBERTSAU insiste sur la compétence de ses cadres techniques. Une formation interne est mise en place pour l'obtention des différents brevets d'état. De plus une progression d'objectifs est définie pour chaque catégorie. Un travail sérieux pour des ambitions élevées.

LE CHAMPIONNAT

Pour le premier déplacement de la saison, les Strasbourgeois ont retrouvé le climat méridional avec toutefois moins de réussite que la saison passée. Seuls les espoirs ont répondu à notre attente en remportant un beau succès à la force du poignet.

Les 26 buts Strasbourgeois ont été marqués par : ROTH-6. ROOS-8. ARBOGAST-2. BOUKAMEL-3. LE NAGARD-2. BAERMANN-2. SCHUPPER-3.

Il faut noter que les deux gardiens, KUCHLY en tête mais aussi Freddy LANGENBACHER qui faisait ses classes à ce niveau, se sont comportés remarquablement.

Quant à l'équipe 1, elle est passée complètement à côté du sujet en restant stérile pendant un quart d'heure, mais tous les joueurs, conscients de leur contre-performance ont promis de se racheter samedi 7 Octobre face à CHAMBERY.

La tâche qui les attend ne sera pas facile, mais faisons leur confiance.

"Après la pluie, le beau temps"

Flash-back : Saison 88/89. Les défaites se succèdent pour notre équipe de "cadets". Albert EY et tous ses joueurs serrent les coudes. Les entraînements bi-hebdomadaires sont suivis avec beaucoup de sérieux et au fil des rencontres, nous notons de réels progrès. Malgré son avant-dernière place, cette équipe ne se désunit pas. Un groupe solidaire existait.

Juin 89, Olivier HEINTZ d'Hochfelden, Arnaud CHAZOULE et Alain HECKETZWEILLER de Colmar rejoignent nos rangs. Recrutement de qualité avec trois sélectionnées en équipe d'Alsace dont deux en stage national. L'arc-en-ciel est de retour ! De nouvelles ambitions naissent.

Les premiers résultats confirment tous nos espoirs. Les victoires succèdent aux défaites ! Le beau temps revient, mais attention aux nuages sombres du manque de sérieux...